

Le président vénézuélien inspecte les ouvrages de la Cité Chavez dans l'État de Carabobo



Caracas, 11 juillet (RHC-PL)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a inspecté la marche des ouvrages dans la Cité Chavez , laquelle est construite à Valencia dans l'État de Carabobo.

Il a annoncé la remise en septembre prochain de 3 456 immeubles qui correspondent à la première étape du projet d'urbanisation de la Grande Mission Logements Venezuela pour transformer en réalité le rêve du leader vénézuélien défunt Hugo Chavez de construire des villes de paix.

Nicolas Maduro a aussi approuvé un budget pour la seconde et troisième phase de développement de cette localité , avec l'inclusion de 11 587 nouveaux appartements, qui seront remis dans les prochaines semaines.

Il a présidé un nouveau déploiement du dit Gouvernement d'Efficacité dans la Rue qui se déroule de façon simultanée dans plusieurs États de la nation sud-américaine afin d'améliorer la qualité de vie du peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28214-le-president-venezuelien-inspecte-les-ouvrages-de-la-cite-chavez-dans-letat-de-carabobo>



Radio Habana Cuba